

園長だより



# みどりっこ



幼保連携型認定こども園

No.4 2

宮崎学園短期大学附属みどり幼稚園 園長 久島 孝昭 H31.3.1

3月になりました。あっという間に2月が終わった感じです。「2月逃げ月」と言われますが、まさにそのとおりだと思います。年長組の子どもたちは卒園式が間近に迫ってきました。小学校入学への期待と不安が交錯しているのではないかと思います。小学校入学に向けて、しっかりと教育・保育を行っていきます。また、その他の年齢の子どもたちもそれぞれ4月からクラスが1つずつ上がりますので、安心して進級できるよう教育・保育を行っていきます。

## ○ 自主公開保育が終了しました。

23日(土)の午前中、本園と宮崎学園中学校・高等学校の教室を使って、「音で遊ぼう」の自主公開保育を行いました。前日の雨も朝には上がり、ほっとしました。当日は約100名の幼稚園や保育園、小学校の先生方や宮崎学園短期大学の学生等の参加をいただきました。本園と宮崎学園中学校・高等学校を会場に、0歳児から5歳児までのクラスの活動を公開しました。その後、保育園部、年少組、年中組、年長組でそれぞれ分科会を行いました。分科会では、本園で行っている「音で遊ぼう」の活動や公開した活動についての説明、公開を参観いただいた皆さんとの協議、最後に助言者の宮崎学園短期大学の先生にまとめをしていただきました。各分科会では熱心に協議をしていただき、充実したものとなりました。



全体会の様子

最後に、全体会を行い、宮崎学園理事長で宮崎国際大学学長の山下恵子先生から「音で遊ぼう」のねらいや本園の取り組みについて総評をいただき、終了しました。参加者からは「子どもたちの活動が素晴らしい」「自分の園でもやってみたい」等のご意見をたくさんいただきました。

当日は、準備や参加者対応など運営について、保護者の会役員の皆さん、親父の会の皆さんにご協力いただき、スムーズに会を運営することができました。また、公開保育を行った各クラスの保護者の皆さんには子どもたちの送迎をしていただきました。皆さんのご協力のおかげで、無事に自主公開保育を実施することができました。心より感謝申し上げます。

今回の自主公開保育は、職員にとっても貴重な学びの場となり、保育教諭としての技量を高めることができました。また、年度初めから、子どもたちの様子を見てきましたが、全ての年齢の子どもたちの心身の確かな成長を実感しました。本年度1年間取り組んできたことから得られた成果や新たな課題を今後の教育・保育に活かしていきたいと思えます。

## ○ 教育実習生が来ています。

先週の21日(木)から宮崎学園短期大学2年生1名が、3月14日までの3週間の予定で教育実習にきていますので紹介します。福田 茉央(ふくだ まお)先生で、実習中は年中ばら組に所属して、保育教諭になるための実習を行います。この時期でも半袖で活動される元気な先生です。子どもたちと触れ合いながら、充実した実習にしてほしいと思えます。

また、25日(月)、26日(火)の2日間、同じく宮崎学園短期大学2年生10名が音楽療法・こども音楽療育実習を本園で行いました。子どもたちは日頃から「音で遊ぼう」でいろいろな活動をしているので、実習生とも楽しく活動することができました。

## ○ 年少組、年長組の子どもたちが園外保育を行いました。

22日(金)、年少組の子どもたちがお弁当を持ってスクールバスに乗って園外保育で生目の杜遊古館に行ってきました。あいにくの雨模様でしたが、子どもたちは遊古館のホールでブーメランを作って飛ばしたり、みんなで一緒にお弁当を食べたりして、楽しく過ごしました。

また、27日(水)には、年長組の子どもたちが綾町で開催されている雛山まつりを見に行きました。天気が心配でしたが、幸い雨が降ることはなく、子どもたちは町内を歩いて、いろいろな雛山を見て回りました。お弁当は町内にある綾てるは文化公園でみんなで楽しく食べました。



年少組：生目の杜遊古館に行きました。



年長組：綾町の雛山まつりに行きました。

## ○ ネコのえさやり、やめてほしいです。

本紙7月3日付けNo.14でも書きましたが、F駐車場前にキャットフードがまかれ続けています。最近では、トレーに水を入れて置いたり、缶詰やキャットフードの袋ごと置いたりしていることもあり、容器や袋がゴミになって迷惑しています。また、冬場はカラスが集まってきて、電線にたくさんとまっていることもあり、糞が道路にたくさん落ちていることもあります。カラスがたくさん電線に群がっている様子を見たら子どもたちは怖く感じると思います。

市からも表示紙をいただいて、えさをまかないよう表示はしていますが、全く効果がありません。市の担当者に話を聞きましたが、このような行為をされても罰則規定はなく、市からもやめるようお願いをすることしかできない、とのことでした。以前、地域の方が見かけて、やめるよう声がけされたことがあったそうですが、効果はなく今もまだ続いています。相当早い時間にえさをまいているようで、まだ、私はその方に会ったことがありません。私がまかれたえさに気づいた時は、すぐに処分していますし、近所の方も気づかれた時、えさやゴミを処分していただいています。えさをまいている人は、よかれと思ってやっているのかもしれませんが、地域にとっては迷惑なことです。ぜひやめていただきたいと思います。



2月27日の朝もまかれていました。

## ※ 3月の行事予定

2日(土)	平成31年度新入園者説明会(2号)	12日(火)	読み聞かせ(年長)
5日(火)	誕生会	17日(日)	卒園式
8日(金)	遠足	21日(木)	春分の日
9日(土)	親子清掃・懇談会	22日(金)	修了式
11日(月)	民謡コンサート	23日(土)	平成31年度新入園者説明会(3号)